



En septembre 2021, la France a accueilli à Marseille le Congrès mondial de la nature de l'UICN. *“Le Congrès de l'UICN sert de parlement irremplaçable et inclusif pour les questions environnementales mondiales, et c'est une instance où les gouvernements, les ONG et les Peuples autochtones ont tous une voix. Les décisions prises ici à Marseille vont orienter l'action contre les crises de la biodiversité et du climat pour la décennie à venir, qui sera cruciale. Collectivement, les Membres de l'UICN envoient un message puissant à Glasgow et à Kunming : l'heure du changement fondamental, c'est maintenant”,* a déclaré le Dr **Bruno Oberle**, Directeur général de l'UICN.

(Vous trouverez des vidéos sur les sujets abordés sur le lien suivant : <https://www.youtube.com/c/lucnOrg> )

**Au sein de l'académie de Guyane, plusieurs équipes éducatives issues de trois collèges, Albert Londres, Constant Chlore, Paul Kapel, se sont saisies de cette occasion historique pour mobiliser leurs élèves autour de projets de simulations de négociations internationales sur la biodiversité. Les simulations fournissent un outil pédagogique qui permet aux élèves de vivre un moment d'apprentissage par la pratique, en jouant le rôle de représentants officiels participant à des négociations.** (Lien de téléchargement du kit :

<https://www.afd.fr/fr/ressources/kit-pedagogique-simulation-de-negociation-en-faveur-de-la-biodiversite>)



Collège Albert Londres



Collège Constant Chlore



Collège Paul Kapel



Du Septembre à Avril 2022, la préparation des élèves en établissement s'est déroulée en 5 étapes : découvrir la notion de biodiversité ; découvrir le monde des négociations internationales ; préparer sa négociation ; organiser la simulation de négociation ; organiser un débat.

Le vendredi 6 Mai 2022, Mme Myriam Charlosse, IA-IPR de SVT a organisé, en collaboration avec toutes les équipes (Mme Emilie Baby, Mme Keïta Bagadi, Mme Mylène Lam Tou Kaï et Mme Murièle Nugent), une manifestation à Sinnamary à la salle « *La noix d'Acajou* ».



Les élèves ont été accueillis avec un petit-déjeuner offert par la Mairie de Sinnamary. Après l'installation des délégations, Le Maire Monsieur Michel-Ange JEREMIE a fait l'ouverture de la manifestation, puis la Présidence de la conférence a présenté les objectifs de la rencontre. Chaque délégation a ensuite exposé les résolutions de sa nation. A la suite de ces discours, Monsieur Achille ADOÏSSI, 3ème Vice-président de la CCOG a pris la parole et a encouragé les élèves ainsi que leurs enseignants à poursuivre leur démarche de projets vers le développement durable. Dans un second temps, les délégations ont réalisé des simulations de négociations afin que leurs motions soient acceptées. Après 2h d'échanges et une pause déjeuner, les résolutions ont été présentées en plénière par chaque porte-parole. La conférence a été clôturée par la Présidence et une remise de cadeaux aux participants.



**Remerciements à nos partenaires !**

Partenaires :











